Foro define plan de estructuración

Distintas mociones fueron presentadas ayer, por la comisión de los partidos políticos que participan en el Foro de Partidos, para el análisis de la situación socio-política de El Salvador.

Se hicieron además, planteamientos previos, al evento electoral, y los miembros han acordado, analizar los distintos proyectos presentados por los delegados de los partidos.

gados de los partidos. Después del análisis, la comisión preparó un proyecto de recomendaciones y conclusiones, que dice lo siguiente:

A) El foro político interpartidario, con-vocado pro el Consejo Central de Elec-

-Foto de LA PRENSA, por Payán.
PREMIO EN ARTE. El ministro de Educación, Ing. Carlos

Aquilino Duarte Funes, entrega medalla de oro al periodis-ta don Joaquín Castro Canizález, Quino Caso, como parte del Premio Nacional de Cultura 1981, en la Rama de Artes,

durante el acto celebrado ayer en el Teatro Nacional.

Tres muertos fueron

reconocidos por juez

De Santa Ana

(Santa Ana). Tres cadáveres reconoció el juez 20. de Paz en esta ciudad, y una de las vícti-

mas presentaba una per-foración de bala calibre 38

en el pecho, según el infor-

En el caserío Tres Lo-mas, cantón El Rancha-dor, fue reconocido el cadáver de Pedro

me judicial.

C) Que los partidos políticos inscritos, y los partidos en organización legalmente autorizados, determinaron integrar una comisión formada por un representante de cada uno de ellos, que acordaría, re-

Pasa a la página 58

Caserio de Nva. Concepción tiene ya luz eléctrica

El Ministerio del Interior inauguró reciente-mente el servicio de alumbrado eléctrico en el caserío Valle Nuevo, cantón Chilamate, Nueva Concepción, Depto. de

Concepción, Depto. de Chalatenango.
Presidieron los actos:
Ing. Roberto Gómez, jefe regional; Srta. Arely Portillo, novia de DIDECO; Sr. Alberto Lemus, juez del lugar; Br. Romeo A. Escobar, jefe zonal; Prof. Hugo Trujillo, director regional de Educación; Sr. Ernesto Cordero y el Sr. Antonio Palencia, alcalde municipal de Nueva Conmunicipal de Nueva Concepción.

Las obras de tan importante servicio fueron realizados por DIDECO, de-pendencia del referido ministerio, como parte del Programa de Desarrollo correspondiente a la Región Noroeste.

Amenizaron los actos la marimba "Alma Nueva", de Nueva Concepción y un grupo escolar de danza, dirigido por la profesora Elia Figueora.

Las palabras alusivas estuvieron a cargo del Sr. Remberto Portillo Deras, miembro de la comunidad, quien hizo una reseña histórica del proyecto, hasta su feliz culminación, terminando por agradecer a DIDECO su valioso aporte para la introduc-ción del servicio de alumbrado eléctrico inaugurado.



-Foto de LA PRENSA, por Payán. ORTOGRAFIA. El Prof. Ramón Cárcamo Callejas, diserto sobre la importan-cia de la ortografía, en el curso de capacitación idiomática que patrocina el Ministerio del Interior.

Festival musical por aniversario del INPEP hoy

Festival folklórico musical se presentará hoy a las cuatro de la tarde en el Palacio de los Deportes, dentro del programa cul-tural de aniversario del INPEP.

La comisión organizado-ra de los festejos del VI aniversario del Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Públicos (INPEP), informó al respecto que en el espectáculo citado actuarán el Grupo de Danza del Ministerio de Hacienda y la Estu-diantina del Banco Cuscatlán, conjuntos de rec-nocida calidad artística

Pasa a la página 58



VICEPDTE. DEL BCR. Ante el Ing. José Napoleón Duarte, presidente de la Junta Re-volucionaria de Gobierno, rindió protesta de ley el Lic. Joaquín Morazán Bonilla, como

vicepresidente del Banco Central de Reserva. Estuvo en la ceremonia el Lic. Alberto Benítez Bonilla, presidente de la menciona-

Premios Cultura entregados ayer

expresó ayer el periodista, escritor y po-expresó ayer el periodista, escritor y po-eta salvadoreño, Joaquín Castro Caniza-les (Quino Caso), al momento de recibir el Premio Nacional de Cultura en el Cam-

cias en el extrajero, rememoro con or-

"Vengo a agradecer a los postulantes gullo, las numerosas ocasiones en que he de mi candidatura al Premio, el hecho de representado a El Salvador, en congresos mi postulación, pues es a ellos a quienes y conferencias alrededor del mundo, en debo hallarme en este sitio de honor", donde siempre me animó el deseo de dar

les (Quino Caso), al momento de recibir el Premio Nacional de Cultura en el Campo de las Artes y las Letras.

Por su parte, el Dr. Oswaldo Ramírez Cienfuegos, eminente médico salvadore. Castro Canizales, más conocido como ño seleccionado para recibir el mismo premio en la rama de las Ciencias, mais restó: "Cuando recuerdo mis experientes con caso de lextrajero, repremero con caso."

En asalto a hacienda matan a 7 campesinos

riales calculadas en alrededor de cincuenta mil colones, dejó como saldo un ataque perpetrado ante-noche por aproximada-mente cincuenta subversivos, en la hacienda Mapi-lapa, de Nejapa, informa-ron ayer las autoridades.

De acuerdo con la información proporcionada, militantes de las organiza-ciones terroristas llegaron como a las 7 p.m. del miércoles a la citada hacienda. incluida dentro del sector reformado y mientras unos se dedicaban a incendiar una bodega que con-tenía máiz, un tractor y un camión, otros disparaban por todos los rumbos, co-

Siete campesinos asesi-nados y pérdidas mate-drogas", indicó un vecino de esa propiedad.

Los que disparaban, di-jo, encañonaron con sus armas a un grupo de tra-bajadores que, ante el peligro, optaron por tirarse al suelo. Luego asesinaron al presidente de la coope-rativa que allí funciona, Francisco López Rosa, de Francisco López Rosa, de 40 años; al secretario de la misma, Juan Zenón López, de 23 años; a Salvador Carrillo, de 25 y a su compañera de vida, Cristina Enamorado, de 28; a Arnulfo Orellana, de 30; a Pablo Portal, de 25 y Guillermo Sandoval Campos, de 35. Marcos Portal Pérez resultó gravemente Pasa a la nágina 58 Pasa a la página 58

Taxista es asesinado al llegar a su casa

El taxista Cornelio Umanzor Rubio (51), fue Umanzor Kubio (51), tue asesinado a balazos antenoche, frente a su casa de la colonia Guatemala de esta capital, por un grupo de desconocidos. Según los datos, Uman-zor Rubio llegó a la 21a. Calle Oriente No. 628 y Pa-saje Kreitz, estacionó el taxi que conducía, placas

taxi que conducía, placas A-68465 y cuando se dis-ponía a entrar a su casa fue atacado sorpresivamente por varios sujetos

que aparentemente lo es-taban esperando. Uman-zor Rubio murió inmediatamente, quedando su cadáver tirado junto a la

puerta.

Después de cometido el hecho los criminales abordaron un automóvil que con el motor encendido los esperaba y huyeron. El oc-ciso residía con unos sobrinos y próximamente saldría a los Estados Uni-

Pasa a la página 62

Hernández Marín, de 32 años de edad; tenía lesión

de bala en el pecho que le causó la muerte; el reco-nocimiento fue el miérco-

les en la tarde. Algunos vecinos dijeron que

Hernández Marín se dedi-

El segundo muerto fue reconocido también el

Pasa a la página 58

caba a robar

CURSOS DE VERANO. En el Centro Cultural fueron inaugurados los Cursos de cursos estuvo amenizado por la orquesta Verano para jóvenes que deseen recibir del Colegio María Auxiliadora. Alumnas clases de inglés, dibujo, ballet y otras es- escuchan el concierto.

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 62)